

SCHLOSS ELMAU
Abenteuerferien 1. März – 4. März 2003

„Karneval der Kulturen“

Liebe Abenteuerer und Karnevalfreunde!

Endlich ist es wieder so weit und die Welt steht ganz im Zeichen des Karnevals und Faschings! In vielen Ländern der Erde ist der Karneval oder Fasching eine beliebte Tradition, die auf eigene Bräuche, Sitten und Geschichte zurückgeht! Wir wollen in den nächsten Tagen mit Euch das Treiben in Rio de Janeiro, die mystische Stimmung in Venedig und unsere einheimischen Traditionen des Karnevals näher kennenlernen! Ausserdem werden wir uns abends in gemütlicher Runde die Geschichten vom „Karneval der Tiere“ anhören! Wenn ihr also zwischen 7 und 12 Jahren alt seid und Lust auf ein paar Tage voller Spaß und Spannung habt, dann kommt zu uns! Ihr könnt natürlich jeder Zeit zu uns stossen! Unser tägliches Programm findet ihr entweder im Tagesinformationsblatt oder am Eingang zum Speisesaal.

Wir freuen uns auf Euch und auf ein paar aufregende Faschingstage!

Ruith & Anna-Leuca